

| | | |
|------------------|--|----------------|
| Seite 2 von 2 | Citizen Machinery Europe GmbH | CITIZEN |
| | Return Shipment/ Rücklieferschein | |

Unbenutzte Teile

Als unbenutzt gelten nur Teile, welche noch nicht aus der Originalverpackung herausgenommen wurden.
Bei Teilen mit geöffneter Verpackung bzw. ohne oder keiner Originalverpackung, behält sich Citizen Machinery Europe GmbH vor, Wiedereinlagerungsgebühren in Höhe von 15 Prozent zu erheben.

Rücksendefristen

Senden Sie bitte die Teile innerhalb von 4 Wochen an die Citizen Machinery Europe GmbH zurück.
Für verspätete Rücksendungen behält sich Citizen Machinery Europe GmbH vor, die Gutschrift um 5 Prozent pro Woche zu kürzen.

Unused Parts

Only parts that have not yet been removed from the original packaging are considered unused.
For parts with opened packaging or without or no original packaging, Citizen Machinery Europe GmbH reserves the right to charge a restocking fee of 15 percent.

Return Deadline

Please return the parts to Citizen Machinery Europe GmbH within 4 weeks.
For late returns, Citizen Machinery Europe GmbH reserves the right to reduce the credit note by 5 percent per week.